

GENERALI inicia la segunda fase de repoblación del monte pontevedrés de Carballedo arrasado por los incendios

- La aseguradora sigue en marcha con su proyecto de reforestación en las zonas afectadas por los incendios en Pontevedra con motivo del Día Internacional de los Bosques
- GENERALI planta en marzo más de 2.000 árboles en el Monte de Carballedo con la ayuda de voluntarios de la compañía

Madrid – Coincidiendo con el Día Internacional de los Bosques que se celebra hoy 21 de marzo, GENERALI, en línea con su compromiso con la sostenibilidad y el medioambiente, vuelve a Pontevedra para continuar con la segunda fase de la reforestación del monte pontevedrés de Carballedo en el municipio de Cerdedo-Cotobade. En esta ocasión, voluntarios de la aseguradora se han trasladado a otra zona para plantar 2.000 árboles y así seguir contribuyendo con la repoblación del territorio tras los incendios acontecidos en los últimos años.

Esta es la segunda fase de un proyecto de recuperación medioambiental que Generali comenzó el pasado mes de diciembre con la plantación de 14.000 árboles en 13 hectáreas de terreno y en el que participaron 50 voluntarios, acompañados por el alcalde de Cerdedo-Cotobade, Jorge Cubela. La provincia de Pontevedra es una de las zonas que más ha sufrido la devastación por los incendios, deteriorando el entorno natural, razón por la cual GENERALI escogió esta localidad para su primer movimiento colectivo de impacto medioambiental.

Este proyecto ha sido impulsado gracias a un equipo de especialistas que analizó previamente el terreno para determinar la mejor época en la que iniciar la repoblación, atendiendo a factores como el clima de la zona, la tipología de suelo o el proceso evolutivo de las especies locales para respetar el entorno y aprovechar su capacidad regenerativa. Entre las especies a plantar hay ejemplares de *Pinus pinaster* (pino común), *Quercus robur* (roble), *Salix atrocinerea* (sauce), *Sorbus aucuparia* (serbal), *Betula alba* (abedul blanco) y *Crataegus monogyna* (espino blanco).

Javier Aguirre de Cárcer, director de comunicación y sostenibilidad de Generali España: *“En Generali hemos situado la sostenibilidad en el centro de nuestra estrategia, impulsando iniciativas que contribuyan a la sociedad y al medio ambiente. Con esta acción de regeneración de un ecosistema arrasado por los incendios queremos proteger los valores ecológicos y paisajísticos de la zona y a la vez reforzar nuestro compromiso como empresa responsable e involucrada con el entorno”.*



El **Día Internacional de los Bosques** es un día de concienciación social en el que se busca hacer un llamamiento a la preservación de uno de los principales productores de oxígeno del planeta. Los bosques no sólo favorecen a la reducción de emisiones de CO₂, sino que también ayudan al control de la temperatura, favorecen la recuperación de ecosistemas dañados y regulan el ciclo hidrológico. Sin embargo, en los últimos años han sido habituales los incendios forestales en España, especialmente en 2022; un año que ha terminado con el **peor registro de incendios en España en los últimos 15 años**, con un total de 293.155 hectáreas quemadas, según el Sistema Europeo de Información de Incendios Forestales.

GENERALI ESPAÑA

GENERALI España (www.generalis.es), que pertenece al Grupo GENERALI, es una de las principales aseguradoras del mercado español. Presente en el país desde 1834, ocupa una posición de liderazgo, prestando servicio a más de 3 millones de clientes, entre particulares y empresas. Con una de las redes de oficinas con mayor presencia en España, la compañía cuenta con cerca de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves. Una forma de entender el sector que logra excelentes cifras, como la de satisfacción de sus clientes: 8 de cada 10 recomendarían a la aseguradora, según un estudio realizado a más de 650.000 clientes. Además, GENERALI España ha sido certificada como una de las mejores empresas para trabajar según Top Employers 2022.

GRUPO GENERALI

Generali es uno de los mayores grupos aseguradores y gestión de activos a nivel global. Fundada en 1831, está presente en 50 países del mundo con unos ingresos totales por primas de más de 75.800 millones de euros en 2021. Con casi 75.000 empleados que atienden a 67 millones de clientes, el Grupo tiene una posición de liderazgo en Europa y una presencia creciente en Asia y América Latina. En el centro de la estrategia de GENERALI se encuentra su compromiso para ser Socio de Por Vida de sus clientes mediante soluciones innovadoras y personalizadas, una excelente experiencia del cliente y unas capacidades de distribución global digitalizada. El Grupo ha integrado plenamente la sostenibilidad en todas sus decisiones estratégicas, con el objetivo de crear valor para todas las partes interesadas y construir una sociedad más justa y resistente.